

# BOLETÍN INFORMATIVO

No. 2 -2024

Guatemala, 15 de marzo de 2024

## SE INADMITE EL INGRESO AL PAÍS A 79 EXTRANJEROS DURANTE ESTA SEMANA

Del 10 al 14 de marzo, el personal del Instituto Guatemalteco de Migración inadmitió el ingreso al territorio guatemalteco a 79 extranjeros, entre ellos 25 colombianos y 16 peruanos, según el reporte de la Subdirección de Control Migratorio y el Departamento de Estadística y Archivos.

### EXTRANJEROS INADMITIDOS DEL 10 AL 14 DE MARZO DEL 2024

NACIONALIDAD	MARZO
COLOMBIA	25
PERÚ	16
ECUADOR	11
BRASIL	11
CHINA	4
REPÚBLICA DOMINICANA	4
BOLIVIA	2
TURQUÍA	2
INDIA	2
HAÍTÍ	1
JAMAICA	1
<b>TOTAL</b>	<b>79</b>

INSTITUTO GUATEMALTECO DE MIGRACIÓN. Departamento de Estadística y Archivos.

MOTIVO DE INADMISIÓN	TOTAL
NO LLENA REQUISITOS	69
FALTA DE VISA	9
FALSIFICACION DE IDENTIDAD	1
<b>TOTAL</b>	<b>79</b>

La inadmisión sucede por diferentes motivos, entre ellos por carecer de todos los requisitos, falta de visa o falsificación de identidad. En ese aspecto, se mantiene un estricto control en los puestos fronterizos, principalmente en el Aeropuerto Internacional La Aurora, con el objetivo de velar por la seguridad migratoria en el país.